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令和３年度 

第 14回豊頃町農業委員会総会議事録 

 

１．開催日時 令和３年９月３０日（水）午後１時２５分～午後１時５０分 

 

２．開催場所 豊頃町役場４階 委員会室 

 

３．委員の出欠  出席  １４ 人  欠席  ０ 人 

 

議席 氏  名 出欠 議席 氏  名 出欠 

１ 遠 藤 秀 徳 出 ８ 相 澤 和 幸 出 

２ 山 﨑 仁 志 出 ９ 門   茂 子 出 

３ 河 崎 正 己 出 １０ 山 田 雅 江 出 

４ 根 本 篤 和 出 １１ 加 島 富 浩 出 

５ 松  﨑 文 一 出 １２ 熊 野 信 夫 出 

６ 川 口 亜矢子 出 １３ 村 上 浩 保 出 

７ 泉   信 之 出 １４ 井 下 睦 男 出 

 

４．議事日程 議案第１号 農地法第４条の規定による許可申請について 

       議案第２号 農用地利用集積計画の決定について 

        

        

        

        

５．臨 席 者  

 

６．事 務 局 神 義宏事務局長 寺本恭啓事務局次長 佐藤ひとみ事務員 

 

７．署名委員 議席 １２ 番 熊 野 信 夫  議席 １３ 番 村 上 浩 保 
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局  長 

 

 

   

   

   

   

局  長 

   

   

   

井下会長 

   

         

   

   

   

   

   

   

   

   

 

 

 

 

局  長 

 

   

 

議  長 

 

   

   

局  長 

 

議  長 

 

委  員 

 

 皆さんお忙しい中、ご出席をいただきありがとうございます。 

 定刻より少し早いですが皆さんお揃いですので、只今から第 14 回農業委員

会総会を開催致します。 

 始めに農業委員会憲章を朗唱しますので、ご起立願います。 

 

（豊頃町農業委員会憲章を朗唱する） 

 

 ありがとうございました。ご着席下さい。 

 それでは、ここで井下会長からご挨拶を頂きます。 

 

（挨拶趣旨） 

委員の皆さんには、何かとお忙しい中、本日の総会にご出席を頂きまして大

変ありがとうございます。 

収穫作業等も順調に進んでいることと思っています。酪農関係では、収穫時

期が例年より早かったこともあり、牧草・デントコーンの収穫作業は 2・3 日

前に完了したと伺っております。畑作農家も順調に進み、小麦の播種作業も 

ほぼ完了したのかなと思っております。これから豆の収穫作業が本格化する 

ことから天候の崩れがない様に思っております。先程、話題にもなりましたが、

ワクチンも皆さんが 2回接種されて、今後農業委員会の活動等も始まって来る

のかなと思っております。また、本日で緊急事態も解除されると聞いておりま

すので、感染対策等を十分に行いながら行事等予定していきたいと思います。 

また、漁業の方ではサケ漁の不漁が続いている中での赤潮被害と言うことで、 

厳しい状況が続いております、何とか乗り越えて頂きたいと思っております。 

本日の総会、案件が少ないですが、早速始めさせて頂きたいと思いますので、

よろしくお願いしたいと思います。 

 

ありがとうございます。 

それでは、井下会長の進行により総会を進めてまいります。 

よろしくお願いします。 

 

はい。それでは、議事録署名委員の指名をさせて頂きます。議席番号１２番、

熊野信夫 委員、１３番 村上浩保 委員にお願いしたいと思いします。 

それでは、経過報告等を事務局からお願いします。 

 

（経過報告書により報告をする。） 

 

 はい。只今の経過報告等について、何かご質問等ございませんか。 

 

 ありません。 
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議  長 

   

 

 

次  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

委  員 

 

   

 

 

 

議  長 

 

 

はい。無いと言うことですので、早速議事に入らせていただきます。 

議案書 1ページになります。議案第 1 号「農地法第 4条の規定による許可申

請について」を議題とします。事務局「番号１番」の説明をお願いします。 

 

はい。議案第 1号「農地法第 4条の規定による許可申請について」ご説明い

たします。 

農地法第 4条の規定による農地の転用許可申請があった下記の件について、

農地法第 4条第 3項の規定により許可することについて、ご審議を求めるもの

でございます。 

 

番号 1番の申請人は統内   番地    さん、土地は統内   番地の

内、地目は公簿、現況共に畑で面積は  ㎡です。 

本件は豊頃町簡易堆肥盤事業に伴う転用申請で、転用区分は永久転用。転用

理由は家畜排せつ物を有効活用し、農業生産性の向上を図るため簡易堆肥盤の

造成敷地に利用するものです。転用許可基準の区分は農用地区域内農地で、許

可理由は農用地区域内の用途区分変更による農業用施設用地です。 

 

審査内容については、2ページをご覧下さい。立地基準は農用地区域内の用

途区分変更による農業用施設用地です。事業費は   円で補助金は    円、

自己資金が   円です。権利を有する方の同意については、土地所有者である 

  さんから同意書が添付されています。工期は許可の日から令和  年 

月   日まで、土砂の流出又は崩壊、その他の災害以降の 3 区分はすべて問

題無いと思われます。申請位置図は 3ページ、求積図は 4ページに添付してご

ざいますので、ご確認お願いします。 

 以上で番号 1番の説明を終わります。 

 

 はい、只今、事務局から説明がございましたけれども、この件につきまして

は、転用の目的が簡易堆肥盤であることから、令和２年９月の総会でお諮りし

た通り地元委員と事務局による現地調査を 9月 8日に実施しております。地元

委員であります泉委員からご説明願いたいと思います。 

 

 はい。7 番です。この土地は所有者の       さんから、新たに    さんが

借りた土地であります。この土地を借りる時から簡易堆肥盤の設置について、 

考えておられたようで、    さんと相談をして決められたと言うことです。 

 周りの環境等についても何ら問題無いと思われますので。ご審議の程よろし

くお願いします。 

 

 只今、泉委員から説明がございましたけが、この件について何かあれば受け

賜わりたいと思いますが、ございませんか。 
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委  員 

 

議  長 

   

   

 

 

次  長 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

   

   

委  員 

   

議  長 

   

   

 ありません。 

 

 はい。無いということですので、この様に決定をさせていただきます。 

続きまして議案書 5ページになります。 

議案第 2号「農用地利用集積計画の決定について」を議題とします。事務局

「番号 1番」の説明をお願いします。 

 

はい。議案第 2号「農用地利用集積計画の決定について」ご説明いたします。

農業経営基盤強化促進法第 18 条第 1 項の規定により、豊頃町より決定を求

められた下記の農用地利用集積計画について議決を求めるものでございま

す。 

本議案の案件は本町の農業経営基盤強化の促進に関する基本構想に適合し、

農業経営基盤強化促進法第 18 条第 3 項の規定による農用地利用集積計画作成

の各要件を満たしているものと考えますので、その点をご留意頂き、ご審議願

いたいと思います。 

 

それでは 6ページをご覧ください。番号 1番の利用権の設定を受ける方は、

豊頃    番地         さん、番号 1 番の設定を行う方は札幌市中央区北  条

西  丁目  番地                             です。土地につきましては幌

岡    番地  ほか  筆、地目は公簿、現況共に畑で、面積は合計       ㎡で

す。利用権設定等の種類は賃借権設定で、期間は  年間、始期は令和  年 

月  日公告の日から終期は令和  年  月  日です。借賃は年額       円、  

ａ当たり     円で、支払方法は記載のとおりとなっています。7 ページに位

置図を添付してございますので、ご確認下さい。 

なお、本件は農地売買支援事業による賃貸借案件で、    が本年  月に幌岡

さんから取得した土地を  年間貸付後、        さんに売渡す予定と 

なっております。 

以上で番号 1番の説明を終わります。 

 

はい。只今、事務局から説明がございましたが、この件につきましては 5月

18日に現地調査、調整会議を実施しております。調整委員長の河崎委員には 6

月 30 日の総会時に報告を受けておりますので、今回は説明を省かせていただ

きます。 

この件について何かあれば受け賜りたいと思いますが、ございませんか。 

 

ありません。 

 

はい。無いということでございますので、このように決定をさせていただき

ます。 

議案の審議は以上です。協議事項等がございますので局長の方から説明をお
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局  長 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

   

   

 

議  長 

 

 

 

願いしたいと思います。 

 

はい、始めに農地パトロールについてです。お手元にお配りした資料をご覧

ください。本年は 10月 18日から 22日に予定しています。 

「農地パトロール」は、農地の利用促進につなげるための情報収集を目的に、

次の 3点を重点として実施します。①点目が「地域の農地利用の確認」②点目

が「遊休農地の実態把握」③点目が「違反転用の発生防止と早期発見」となっ

ております。 

農地法における位置づけは、農地法第 30条第 1項に基づく「利用状況調査」、 

農地法第 32条第 1項第 2号の遊休農地及び農地法第 33条第 1項に規定する農

地、並びに再生利用が困難な農地を対象とし、1筆ごとに報告するもので、「農

業委員会の必須業務」になっております。基本的に年 1回実施することになっ

ております。 

次に「実施予定表」について日程等を割振りさせていただいて記載しており

ます。表の中で調査員の農業委員欄に委員名の記載が無い欄がありますが、こ

ちらは、例年調査に農政部会の委員さんにも参加して頂いております、1枚め

くって頂くと農業委員会の部会構成がのっております。 

農政部会の方に今年も参加頂けるということであれば、日程について後ほ

ど、割振りしたいと思います。 

 

 次に、「令和 3年度 共同募金運動へのご協力について」をご覧下さい。 

本年も、豊頃町共同募金委員会から、昨年同様募金運動への協力依頼が来て

おります。例年一人 5,000円（大口）の募金を頂いておりますが、同額で実施

してよろしければ、10 月の報酬から天引きさせて頂きたいと考えております

ので、よろしくお願いします。 

 

 次になります、委員互助会の忘年会についてでございます。 

本年、忘年会を実施することとしてよろしいか、協議をお願いしたいと思い

ます。また、日程及び場所については、来月の総会までに互助会長及び会長、

会長代理の方と協議を進めたいと思います。 

 

次に、クールビズ終了についてです。今年も、6月から実施しておりました

が、９月末日（本日）をもって終了いたしますので、次回 10月の総会等から、

ネクタイの着用をお願いいたします。 

以上でございます。 

 

 はい。只今、事務局から説明がございましたが、1つ目の農用地利用状況調

査ですけれども、今年も例年どおり農政部会の方々にも、ご参加頂きたいと思

いますが、よろしいですか。 
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委  員 

 

議  長 

   

     

 

委  員 

     

 

議  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

委  員 

 

議  長 

 

 

委  員 

 

局  長 

 

 

 

会  長 

 はい。よろしいです。 

 

 日程について、この場で決めたいと思います。 

 10月 18日月曜日から、22日金曜日までの 5日間ですが、希望の日にちを 

発言頂きたいと思います。 

  

 19日でお願いします。（ 委員）、21日・22日参加します。（  委員）、 

18日でお願いします。（  委員）、20日（  委員） 

 

 それでは、調整頂きありがとうございました。 

当日は、9時に役場前出発です。よろしくお願いしたいと思います。 

 

 続きまして、委員互助会の忘年会についてです。昨年度は、コロナの影響で

中止とさせて頂きましたが、今年は現時点で、ワクチンも 2回接種しましたし、 

緊急事態宣言も解除されると言うことで、今年は忘年会を開催したいと思って

おります。新年会は例年どおり町内でと考えていますので、それを踏まえて何

とか考えたいと思っておりますが、皆さん何かご意見ございませんか。 

 非常勤公務員と言う立場であることから、大げさな事も出来ないと考えてお

りますが、現在の状況が続いていれば実施も可能かと思っております。 

 

 今後のコロナ感染状況を見ながら、可能な状況であれば、忘年会を開催する

という方向で互助会長と代理と進めたい思いますので、よろしくお願いしたい

と思います。 

 

次に「令和３年度 共同募金運動へのご協力について」です、昨年と同額、

5,000円で実施してよろしければ、10月の報酬から天引きさせて頂きたいと考

えておりますので、よろしくお願いしたいと思います。 

 

はい。よろしいです。 

 

協議事項等は以上ですが、全体を通して、皆さんから、何かご質問等ござい

ませんか。 

 

ありません。 

 

はい。それでは、以上をもちまして本日の総会を終了させていただきます。 

 閉会にあたり 井下会長 からご挨拶をいただきます。 

  

（閉会の挨拶） 

 みなさんのご協力を頂きまして、予定しておりました、議案書、協議事項
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等々、終了することができました。ありがとうございました。 

 あまり天候等崩れずに収穫作業等順調に進む事を希望しております。 

 来月、農地パトロールもございますので、よろしくお願いしたいと思います。 

本日はご苦労様でした、大変ありがとうございました。 

 

閉 会 

 


